

26 de enero de 2018

Ciudadanía presente en estudio de carrera judicial

- **A través de CEPROPAZ, quienes solicitaron estar en las reuniones de trabajo.**

La comisión que estudia la Reforma de la Carrera Judicial que lidera el Magistrado Orlando Aguirre Gómez, recibió la tarde del miércoles 24 de enero a un representante del Consorcio Especializado Pro cultura de Paz, CEPROPAZ.

El Magistrado Aguirre comentó lo importante que es atender a las personas interesadas en dar sus opiniones, para intercambiar criterios. Agregó que “la revisión de la judicatura a través de nuestra visión es importante, pero lo es más a través de la visión de los y las usuarias del sistema judicial para retroalimentarnos en temas de selección, nombramiento y promoción de los jueces y las juezas de las diferentes materias. Es indispensable trabajar en forma unida con la ciudadanía”.

Jorge Alberto Zeledón Gutiérrez, psicólogo de CEPROPAZ señaló la importancia de sensibilizar y capacitar al personal judicial en materia de mediación, conciliación y en general en aspectos vinculados con la resolución alterna de conflictos.

En la sesión de trabajo también estuvieron la Vicepresidenta de la Corte Suprema de Justicia, Carmenmaría Escoto Fernández; el Magistrado William Molinari Vílchez, la Magistrada Iris Rocio Rojas Morales, la Magistrada Suplente María Alexandra Bogantes Rodríguez; la integrante del Consejo de Judicatura, Damaris Vargas Vásquez; así como de la Unidad Administrativa de la Carrera Judicial, Lucrecia Cháves Torres y de la Asociación Costarricense de Juezas, Sady Jiménez Quesada.

